

1. Gemeinderat

12.01.2023

Beschließend

öffentlich

Beschlussvorlage

Geschäftsleitung / Heinz-Josef Reiser

Erstellungsdatum: 29.11.2022

Nachrücken eines neuen Gemeinderatsmitglieds

I. Vortrag

Nach dem Ausscheiden des Gemeinderatsmitglieds Alexander Zimmermann muss ein neues Gemeinderatsmitglied nachrücken.

Nach dem Ergebnis der letzten Kommunalwahl am 15. März 2020 wäre Herr Alexander Wurth mit 875 Stimmen an erster Stelle unter den Ersatzpersonen des Wahlvorschlages 07 (UWV). Herr Wurth teilte mit Mail vom 05.12.2022 mit, dass er dieses Ehrenamt nicht annehmen wird.

Somit wäre an zweiter Stelle Herr Franz Golibrzuch unter den Ersatzpersonen dieses Wahlvorschlages mit 842 Stimmen zu benennen. Herr Golibrzuch teilte mit Mail vom 05.12.2022 mit, dass er für dieses Ehrenamt nicht zur Verfügung steht.

An dritter Stelle als Ersatzperson steht Frau Edith Riegler, welche 833 Stimmen für diesen Wahlvorschlag erreicht. Frau Riegler teilte mit Schreiben vom 03.12.22 mit, dass sie ebenfalls für dieses Ehrenamt nicht zur Verfügung steht.

Als vierte Ersatzperson dieses Wahlvorschlages wurde Herr Hans-Peter Thomas, welcher 794 Stimmen erhielt von der Gemeindeverwaltung kontaktiert. Herr Thomas teilte mit Mail vom 02. Dezember 2022 mit, dass er für dieses Ehrenamt nicht mehr zur Verfügung steht.

Darum wurde als fünfte Ersatzperson Frau Anneliese Oettrich, welche für diesen Wahlvorschlag 675 Stimmen erhielt, mit Schreiben vom 05.12.2022 von der Gemeindeverwaltung kontaktiert. Frau Oettrich teilte mit schriftlicher Rückmeldung vom 07.12.2022 mit, dass Sie für das Ehrenamt des Gemeinderats der Gemeinde Feldkirchen zur Verfügung steht.

Der Erste Bürgermeister vereidigt Frau Anneliese Oettrich gemäß Art. 31 Abs. 4 der Gemeindeordnung (GO). Frau Oettrich spricht die Eidesformel wie folgt:

„Ich schwöre Treue dem Grundgesetz für die Bundesrepublik Deutschland und der Verfassung des Freistaates Bayern. Ich schwöre, den Gesetzen gehorsam zu sein und meine Amtspflichten gewissenhaft zu erfüllen. Ich schwöre, die Rechte der Selbstverwaltung zu wahren und ihren Pflichten nachzukommen, *so wahr mir Gott helfe.*“

Aufgrund der Amtsniederlegung von Herrn Alexander Zimmermann ist die Tätigkeit als stellvertretendes Mitglied im Ferienausschuss und als stellvertretende Delegierte der Verbandsversammlung des Zweckverbandes Volkshochschule (VHS) im Osten des Landkreises München an Frau Oettrich zu übertragen.

II. Beschlussempfehlung

Der Gemeinderat bestellt Frau Anneliese Oettrich als Nachrückerin von Herrn Alexander Zimmermann in den Gemeinderat der Gemeinde Feldkirchen.

Frau Oettrich wird als stellvertretendes Mitglied im Ferienausschuss und als stellvertretende Delegierte der Verbandsversammlung des Zweckverbandes Volkshochschule (VHS) im Osten des Landkreises München benannt/bestellt.